

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Gabon-AFD : le ministre Mays Mouissi fait le point des projets en cours

MSM  
Libreville/Gabon

Le ministre de l'Économie et des Participations, Mays Mouissi, a eu lundi dernier une importante séance de travail avec la directrice de l'Agence française de développement (AFD) Gabon, Marie Sennequier. Au cours de cette rencontre, les deux personnalités ont échangé principalement sur les efforts des paiements à date des échéances à venir ; le projet d'investissement dans le secteur de l'éducation (PISE) dont l'objectif est de réduire le déficit en infrastructures scolaires et le " projet éléphant Gabon " qui a pour vocation de lutter contre la grande criminalité faunique et le trafic illicite dans le pays. Il a été également question de la problématique sur la transition budgétaire verte au Gabon par le développement du marché de crédits carbone du pays, susceptible d'apporter une



Gabon et AFD prêts à une collaboration renforcée.

valeur économique aux forêts gabonaises. La directrice de l'AFD Gabon a exprimé le souhait de voir une collaboration renforcée dans les mois et années à venir, afin de surmonter ensemble les obstacles et réaliser les ambitions du Gabon sur la scène internationale. Le ministre a,

quant à lui, souligné l'importance de la coopération entre le Gabon et l'AFD, en rappelant que le pays est pleinement conscient des défis auxquels il est confronté. Il a assuré que le Gabon continuerait de multiplier les efforts pour une croissance verte et durable, tout en favorisant

le renforcement des capacités et l'échange de meilleures pratiques. Cependant, le membre du gouvernement a tenu à signifier à son hôte que les conditions imposées au Gabon par les organismes internationaux ne sont pas encourageantes pour

notre pays qui est devenu l'un des principaux défenseurs et l'un des chefs de file dans la lutte contre le changement climatique et la préservation de l'environnement, avec la création de 13 parcs nationaux couvrant près de 11 % du territoire national.

### Le clin d'œil de *Lybek*



## Aviation civile : Africa United Airlines suspendue par l'Anac

MSM  
Libreville/Gabon

APRÈS seulement 28 jours d'activités, l'Agence nationale de l'aviation civile (Anac) a retiré temporairement, le 9 octobre dernier, le certificat de transporteur aérien (CTA) à la nouvelle compagnie aérienne gabonaise Africa United Airlines (AUA). Selon le transporteur aérien, cette suspension a été prononcée " en attendant que le processus de modification du Certificat de transporteur aérien (CTA) pour l'insertion de l'appareil CRJ 200 dans le registre de l'aviation civile gabonaise arrive à son terme ". " En coordination avec l'Anac, Avantis Aviation & Services a donc mis en place un plan d'action sous 15 jours pour finaliser ledit processus qui,



L'aéronef de Africa United airlines.

pour rappel, a été entamé depuis janvier 2023. Au terme, Africa United Airlines pourra reprendre ses vols, au grand bonheur des Gabonaises et des Gabonais pour qui cette compagnie apporte espoir et alternative en matière de transport aérien ", a indiqué la compagnie dans un communiqué. Il faut savoir qu' Africa United Airlines est détenue par Avantis aviation & Services. Une compagnie aérienne ayant obtenu en

novembre 2021 de l'Agence nationale de l'aviation civile (ANAC), son autorisation pour exercer comme transporteur aérien au Gabon. Principalement dans le transport par hélicoptère. Ne disposant que d'un seul aéronef, la compagnie a ouvert ses dessertes nationales, le 14 septembre par la ligne Libreville-Port-Gentil (5 vols), suivi le 29 septembre par Libreville-Franceville (5 vols).